

POIRES : Une récolte précoce, abondante et qui se vend bien !-en

07/10/2020



## Fruits & Légumes

La récolte 2019 était faible. Il n'est donc pas étonnant que celle de 2020 soit plus abondante. Elle est de 140 000 tonnes soit 16 % de plus. Le niveau actuel dépasse aussi celui de la moyenne sur 5 ans. Cette hausse s'explique aussi par une augmentation des surfaces de 22 % dans les pays de la Loire. La production progresse rapidement dans toutes les régions sauf en Occitanie.

Le commerce extérieur des poires est fortement déficitaire de plus de 95 000 t en 2019. L'essentiel de notre dépendance concerne l'UE et porte sur 73 000 t. Curieusement, nos principaux déficits concernent les pays du nord de l'UE, 24 000 t avec la Belgique et 13 800 t avec les Pays-Bas. Les deux autres déficits importants avec l'Italie et l'Espagne sont plus compréhensibles.

[EN SAVOIR PLUS](#)